

MONTECON LANZÓ LA PRIMERA APLICACION DEDICADA A LA OPERATIVA PORTUARIA

La empresa Montecon, principal operador de las áreas públicas del Puerto de Montevideo, presentó ante socios de las gremiales transportistas la primera aplicación enfocada en la actividad portuaria.

Denominada de la misma forma que la firma, la herramienta puede descargarse gratuitamente en las tiendas de Android, iOS y Google Play. Una vez instalada, fácilmente se puede acceder a valiosa información para los integrantes de la comunidad logística.

La mayor novedad aparece ingresando en la etiqueta "Pre-Entrega Import", que permite a los transportistas conocer el lugar exacto donde deberán presentarse para retirar la carga esperada, eliminando un paso en la entrega de importación conocido como

pre-gate.

Además, a través del ícono "Arribos" se pueden obtener, en tiempo real, datos sobre la fecha estimada de la llegada de buques, y acerca de la apertura y cierre de stacking (ventana de tiempo de recepción de los contenedores para un buque) y del comienzo y fin de las operaciones.

En tanto, en la etiqueta "Consulta contenedores" es posible recibir información detallada sobre las operaciones de importación o exportación realizadas mediante contenedores.

Por otra parte, la app incluye los íconos "Noticias", "Notificaciones" y "Contactos", que replican contenidos que también aparecen en la página www.montecon.com.uy.

Montecon trabaja e invierte permanentemente para mejorar los servicios

relacionados con la actividad portuaria, apostando a la incorporación de tecnología y la capacitación de sus recursos humanos. En este contexto impulsó el desarrollo y puesta en producción de esta innovadora plataforma digital.

